

Esteban Morgado

Guitarrista-Compositor y Arreglador Desde 1999 desarrolla el Esteban Morgado Cuarteto, dotado de un sonido particular y renovador dentro del tango. La formación, integrada por bandoneón, violín, contrabajo y guitarra, permite el diálogo creativo, contrapuntístico a la manera de un cuarteto de cuerdas, sin perder la raíz tanguera. Con el Cuarteto realizan numerosas giras por el mundo, siendo aclamados por la crítica y el público. Entre las ciudades en las que tocaron se encuentran Roma, Nápoles, Venecia, Bari, Trieste, Génova, Perugia, Ancona, Milán, Múnich, Berlín, Frankfurt, Luxemburgo, París, Londres, Madrid, Barcelona, entre otras.